

## 高校説明会 体験談【夏休み前編】

一学期終了までの間、高校説明会がいくつか開催されていました。今回は高校説明会へ参加した生徒の感想を一部抜粋して載せます。高校説明会で現地に行き、初めてわかることもありますので、自分が受けようと考えている高校に足を運び、魅力を発見したり、自分自身の意欲を高めてみてはどうでしょう。

また、説明会に参加する場合は申し込みが必要な場合がほとんどです。締め切りや定員がある高校もありますので、早めに申し込むようにしましょう。

- 校舎が綺麗だし、その学校の特徴や雰囲気がわかった。また、授業の風景とかもわかってよかった。
- 思っていたよりハードルが高かった。
- 校内の見学だけだったが校舎の様子や雰囲気を知ることができてよかった
- 学校の雰囲気や1年時での授業内容、男女比などがわかった。化学系の授業ではポリマーの授業をやっていて、とてもおもしろそうだった。
- 校舎の雰囲気や、授業の雰囲気を知ることができ、自分に合っているかを考える材料になり良かった。
- 雰囲気がよく面白いです。
- 校舎がとてもきれいだったと親が言っていました。
- 高校の雰囲気や進学実績について理解できたし、学校のことについて学んで勉強のやる気が高まりました。美術関連の物事が多くとても興味が湧きました。
- オープンキャンパスにも参加し、学校の雰囲気や授業の仕方、単位の仕組みなど知ることができた。また、悩んでいた飛鳥未来高校との違いも知ることができ、私立の志望校を絞ることができた。
- とても賑わっていて、ちょっとびっくりしました。
- 校舎がとても新しかったです。美術部のワークショップや、書道部の展示などがありました。説明会后記入します。
- 学校の雰囲気がわかりました。
- 校舎内の様子や、高校後の進路などオンラインでも具体的な説明を受けられたので良かった。
- その学校がどのような学校なのか自分にあっているかなど知ることができた。
- 校舎が綺麗で、社会で必要とされる人材の育成に力を入れていた。
- 先輩たちが気さくだった。
- 芸術系が強いと思った。
- 先輩生徒がとても賑やかで、部活も盛んだった。行きたいなと思った。
- どのような特色があるか生徒の雰囲気などを知ることができて良かった。自分の入りたい部活の実力なども部活動見学でわかり、行って良かったです。
- 高校に入ってすぐに大学の進路を考えなきゃいけないということに驚きました。
- 高校独自の制度があり、高校を選ぶ材料になった。
- 魅力やどのような生活になるのかが大体分かった。
- 詳しくいろんなことを教えてもらって理解を深めることができた。
- その高校の力を入れているところや特色、高校のシステムとか部活のこととかいろんなことがわかった
- 思ったより良い高校。行ってみて通いたいという気持ちが高まった 学費、校風などについて細かく理解できた。
- いろんな種類の部活があった。

